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Le dossier complet est à déposer sur ADUM au plus tard le 15/07/2024 à 23h59
Appel UBGRS Mobilité international / 
International Mobility – Summer 2024

Dossier de candidature
Application form


Application must be submitted on ADUM by July 15, 2024, at 11:59pm internationalisation.doctorat@u-bordeaux.fr
	
	INFORMATIONS GENERALES / GENERAL INFORMATION

	NOM
Last name
	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
	Prénom
First name
	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
	Nom de l’université / institution d’accueil
Name of the host University / Institution
	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
	Pays de l’institution d’accueil
Country of the host institution
	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
	Unité de recherche d’accueil (si applicable)
Host research unit (if applicable)
	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
	Nom du Superviseur local
Name of the local supervisor
	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
	Email superviseur local
Email local supervisor
	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
	Statut dans le laboratoire d’accueil
Status in the host institution
	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
	Date de début de mobilité*
Starting date of the mobility
	Cliquez ou appuyez ici pour entrer une date.
	Date de fin de mobilité*
Ending date of mobility
	Cliquez ou appuyez ici pour entrer une date.
	Europe : Moyen de transport vers la destination 
Europe : considered transportation towards destination
	☐Avion / Plane  ☐Train / Train  ☐Bus / Bus  ☐Voiture / Car



*doit correspondre aux dates mentionnées dans la lettre d’invitation de l’institution d’accueil / must be the same as the dates mentioned by the host institution in the invitation letter.


	
La candidature devra comporter les éléments suivants en français ou en anglais

Mandatory documents, in French or English

	
 Dossier de candidature / Application form

	
PIECES ANNEXES OBLIGATOIRES CONSTITUTIVES DU DOSSIER 
Mandatory supporting documents



 CV du candidat / CV of the candidate	

 Lettre de soutien du directeur de thèse / Support letter of the thesis director 	

 Lettre de d’invitation du responsable scientifique de la mobilité dans l’université partenaire précisant la période d’accueil 
Support invitation letter of the host supervisor in the partner university that specifies the mobility period

 Le cas échéant, justificatif d’un financement additionnel (bourse de mobilité autre)
When applicable, proof of additional funding (other mobility grant)

	1. 

Partenariat / Partnership
Décrivez la destination d’accueil, sa performance dans la discipline à l’échelle internationale à l’appui d’indicateurs significatifs et préciser si pertinentes les actions déjà menées conjointement ou en cours avec votre unité de recherche.  Cette partie doit permettre de caractériser le contexte du projet, la nature du partenariat, son niveau d’institutionnalisation, l’antériorité de la collaboration, l’amorçage de coopérations plus larges…

Please describe the partner institution, its performance in the scientific area at the international level based on key indicators and when relevant, specify former and current joint actions with your research unit. This part should specify the framework of the project, the nature of the partnership, the level of institutionalization, the history of the partnership, the emergence of further cooperation. (1 page)

	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.






	2. Projet de mobilité / Mobility project
Préciser le contenu scientifique de la mobilité proposée, son objectif, le planning opérationnel au regard des apports scientifiques de chaque partie, les résultats attendus et leur impact dans la poursuite du partenariat. 

Specify the scientific content of the project, its objective(s), the operational schedule of the research activities considering the scientific expertise of each party, the expected results and impact for the continuity of the partnership. (1 page)

	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.






	3. Lettre de motivation / Cover letter
Expliquer la plus-value apportée par votre projet de mobilité dans votre parcours doctoral et plus généralement comment cette mobilité s’inscrit dans votre projet de carrière.

Explain the added-valued of the mobility for your doctorate and how this mobility fits in your career plan. (1 page)

	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.






	4. Ressources complémentaires / Additional funding
Présentez ici les cofinancements / prises en charge envisagées (par les équipes / l’unité de recherche, l’établissement d’accueil, candidatures auprès d’autres financeurs, etc…).

Please detail here other funding options (additional funding by the participating labs / research teams, applications to other funding programs, etc.).

	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
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